

甲斐市立敷島中学校 学校だより 第 2号 平成29年 5月12日 発 行 長田 靖

"Grade up" を意識した3目間

修学旅行が4月20日(木)~22日(土)の2泊3日で行われました。日頃の行いの良さでしょうか、雨に降られることがなく天候に恵まれた3日間でした。また、ケガや体調を崩したりせずに安定した3日間を過ごすことができたのは、日頃からのご家庭でのご支援のたまものと感謝しています。

生徒たちは2年生の時から事前学習に取り組み、歴史や文化についてじっくりと時間をかけて調べてきました。また、修学旅行実行委員会が中心となってルールや約束を決め、最高の思い出がつくれるようにと努力してきました。それが、「Grade up~仲間と共に成長~」というテーマに集約されていたと思います。私も団長として参加させてもらいましたが、とても良い修学旅行でした。



学校からバス→新幹線→バスと乗り継いで訪れた古都。金閣の威容に圧倒され、二条城二の丸御殿ではその荘厳さに見とれ、三十三間堂の千一体の観音像に息をのみ…と、インパクトのある初日でした。宿舎では、各係が責任を持って活動しました。

2日目は、早朝の清水寺見学から始まりました。京都の宿舎「りょうぜん」は、清水まで徒歩10分という好ロケーションです。ここに泊

まることができた恩恵ですね、人の少ない、静かな清水寺を堪能しました。

さて、この日のメインはタクシーを使ったグループ別自主見学です。出発チェックを受

け、三々五々出かけていく背中が期待でふくらんで見えました。 夕刻、生徒たちは充実感を漂わせて奈良の宿舎「ニューわかさ」 に到着しました。生徒の旺盛な食欲を満たしてくれる食事、食 後のサプライズイベントなど、宿舎のおもてなしに感謝です。

最終日は大仏殿を始め、奈良公園を班ごとに見学した後、最終見学地の法隆寺に向かいました。建築と仏像など数多くの国宝が存在する奈良の見学に、もう少し時間が当てられたらいいのにと感じました。

帰路は奈良からバスの旅でした。5クラスとも、車中の過ごし方はそれぞれだったようです。予定時刻に30分ほど遅れ、ご心配をおかけしましたが、参加者全員が無事に帰ってこられました。



余談ですが…。1日目も2日目も、生徒の就寝指導を終えてから、宿舎の廊下には提出されたしおりに赤ペンを走らせる担任の姿がありました。生徒も、引率の職員も共によくがんばった3日間でした。それぞれに、お疲れ様でした。

影中大洁圈?~~中三<u>亭</u>選手僧。交流試合

4月29日(土),30日(日),5月3日(祝),各会場で中巨摩選手権・交流試合が 実施されました。今年度初めての中巨摩地区の大会に、各部とも張り切って参加しました。 県大会への出場権を獲得したチームがあった一方で、練習の成果が思うように出せずに敗れたケースもありました。今回の成果と課題をもとに、県大会や中巨摩総体に向けて力を 高めていきましょう。お疲れ様でした。

【野球】パート準優勝

○7-0押原 ○5-3若草・八田 ●3-4御勅使 代表決定戦 ●3-4玉幡

【サッカー】県選手権はオープン参加

●1-2竜王北 ○1-0双葉

【男子ソフトテニス】

1位:遠藤・天野 3位:植松・切山 ベスト16:今村・齊藤,藤本・田邊

【女子ソフトテニス】

ベスト16:廣田・相原, 細田・金子

【男子バスケット】3位 県選手権出場決定

○70-41竜王 ●29-43田富 ○64-51押原

【女子バスケット】 5 位 県選手権出場決定

○108-21若草 ●56-57櫛形 ○33-23甲西 ○60-31双葉

【男子バレー】4位 県選手権はオープン参加

○2-0甲西 ●1-2若草 3決1-2田富

【女子バレー】3位 県選手権出場決定

予選リーグ ○2-1玉穂, ○2-0八田, ○2-0白根巨摩 準決勝●0-2押原 3決2-0田富 【剣道】

男子団体 (16チーム中) A 6 位, B 1 0 位, D 1 2 位, C 1 3 位 女子団体 (5 チーム中) 2 位

【ソフトボール】県選手権はオープン参加

●4-12押原

【柔道】合同練習 【陸上】種目別練習

※【テニス】**県選手権優勝!** 男子シングルス 玉木…関東大会への出場決定!

PTA総会が行われました

5月2日(金), 今年度のPTA 活動のスタートとなるPTA総会(授

業参観〜学級懇談〜総会〜学年総会)が行われました。お忙しい中を,多くの保護者の皆様が学校へ足を運んでくださいました。本当にありがとうございました。5校時帯は,各



□学級担任が授業を行いました。初めての保護者の参観に、生徒たちもやや緊張気味だったようですね。また、総会や学年総会では今年度の活動方針や予算案などが承認され、いよいよPTA活動も本格的に動き出します。

各種たよりに必ず目を通していただいたり、学校HPも 覗いてください。また、ご都合を付けて、学校(PTA) 行事に参加していただくなど、学校に関心を持って1年間 支えていただきたいと思っています。

家庭と学校とがスクラムを組んで,敷中生の健やかな成長を支えましょう!

